



Ressourceneffizienz – weniger ist mehr!

Wanderausstellung

Warum lohnt sich ein effizienter Einsatz von Ressourcen?
Wie können Unternehmen das Thema konkret angehen?
Antworten dazu finden Sie in der Ausstellung.

Wo?

Wann?

www.rez.bayern.de/wanderausstellung

Bildnachweis: © www.christian-hesselbach.de



Bayerisches Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz



Industrie- und Handelskammern in Bayern

Das Ressourceneffizienz-Zentrum Bayern (REZ) ist ein Projekt des Bayerischen Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz und wird durch das Bayerische Landesamt für Umwelt in Zusammenarbeit mit dem Bayerischen Industrie- und Handelskammertag e.V. umgesetzt.

Bayerisches Landesamt für Umwelt
Bürgermeister-Ulrich-Straße 160
86179 Augsburg

www.lfu.bayern.de